

HISTOIRE

Montagnieu est habité depuis le néolithique, en témoigne, la grotte de Souhait sur le plateau de Chépieu.

Puis ont succédé les Romains, remontés d'Italie le long du Rhône, solidement implantés au bas de la commune et dans les environs (Acqueduc Gallo-Romain traversant sous la colline de Saint-Didier).

Les Burgondes, peuple germanique, cantonnés le long du Rhône (lieu dit le Pontonier) et au bout du village côté Serrières (lieu-dit en Bourgogne).

Ensuite, les invasions des barbares se succédèrent (Wisigoths autres germaniques, les Alains Indo Européens, les Eduens celtes, les Sarmates iraniens, les Allobroges, les Francs et les Mérovingiens, qui après de longues périodes hostiles ont ramené la stabilité.

Le 6 mai 1919, la commune fût secouée par une terrible catastrophe.

Après des pluies diluviennes pendant plusieurs semaines, les marnes de Saint-Romain ont glissées sur le calcaire du plateau de Chépieu et sont descendues sur le hameau des Granges et la nouvelle école laissant 15 familles sans ressource et 20 maisons ensevelies.

Un seul mort est à déplorer, une jeune fille de Vérizieu venue voir l'éboulement de près.

Le 8 mai 2019, la commune a commémoré le centenaire de l'éboulement.

